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EXMO. SR. 
MOACIR MARQUES 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE  
JOSÉ BONIFÁCIO-SP 
 
 
 
 

ADILSON JOSÉ VICCECHI, JOSÉ FACHIN e FÁBIO MARCELO PIÃO 
vereadores desta Câmara Municipal, REQUEREM de Vossa Excelência, ouvido o 
plenário, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, para prestar a esta Casa de 
Leis as seguintes informações: 

 
 a) O que a prefeitura está fazendo para combater o mosquito Aedes aegypt, 
transmissor da dengue? 
 b) E o que a prefeitura está fazendo para combater o Pernilongo comum? 
 
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 Senhor prefeito, estes vereadores requerem essas informações, uma vez que 
parte da cidade está incomodada com a infestação do Pernilongo comum e preocupada 
com a possibilidade de nova epidemia de dengue na cidade. Como muitos já tiveram 
dengue, caso contraiam novamente esta doença, será muito grave. 
 
 
 Sala das Sessões Ricieri Rodante, 18 de outubro de 2.008.  
 


